

Forums pour l'entourage

Consommation cannabis et comportements

Par Profil supprimé Posté le 29/04/2020 à 16h37

Bonjour à tous je ne sais pas par où commencer je suis en couple depuis quelques années avec un homme accro au cannabis je pensais que c'était plus pour souffler pour lui mais je me rends compte avec le temps qu'il en est complètement accro . Le quotidien est difficile à vivre il me dit des choses et oublie et dis que c'est moi qui ment quand il n'en n'a pas il est très agressif mais ne s'en rend pas du tout compte nous ne sortons jamais il ne veut jamais sortir toujours des prétextes les températures la flemme . Je suis au bout du rouleau nous avons une fille ensemble mais il est dans le déni le plus total je suis à bout est-ce que quelqu'un vit la même chose je ne trouve pas mes mots

2 réponses

Profil supprimé - 30/04/2020 à 07h04

je suis une maman mon fils de 31 est accro a la drogue et l'alcool il est aller en centre il y a un an il revenu magnifique malheureusement il a repris depuis décembre 2019 nous sommes tous au désarroi il s'enferme ne répond pas a des pertes de mémoires des brefs moment de gentillesse puis revient a des mots complètement fous accusateurs sans qu'on puisse y répondre j'essais de l'encadrer comme je peux pour qu'il ne soit pas isoler du monde mais c'est très compliqué il a 31 ans et a eu sa vie, je le sais malheureux mais aucune discussion n'aboutie j'ai fait venir le medecin pour qu'il puisse etre soigné il a montrer une facade de quelqu'un qui n'avait aucun probleme le medecin m'a dit qu'il allait bien sauf qu'il n'a rien vu des trois jours passés a vivre l'enfer et l'angoisse qu'il passe a des actes irraisonnés. Mais oui il vit dans le déni dans le mensonge et c'est très difficile a gérer je suis venu sur ce site pour trouver une aide aussi bon courage a vous

Profil supprimé - 03/05/2020 à 20h08

Bonjour Puppy,

Merci pour votre message.

J'ai connu une situation un peu similaire, c'est effectivement difficile et très décourageant et je n'avais personne à qui en parler. Avez-vous quelqu'un à qui en parler ?

Bonjour Narcisse,

Votre situation a l'air très difficile et j'imagine comme un parent doit se sentir impuissant face à une pareil situation. Avez-vous quelqu'un pour en parler ? Votre fils a-t-il d'autres soutiens qui puissent le soutenir ?